

2020 年 4 月 7 日

致各位家長

大阪中華學校

校長 陳雪霞

有關停課期間本校教育活動之進行（返校日取消）

感謝各位家長共體時艱，對本校各項新型肺炎因應措施之配合。

本校根據大阪府教育廳要請，自 4 月開學日起停課至 5 月 6 日（三）。

原預定停課期間根據同廳所定措施，設返校日（自由返校）以 1 週 2 天、1 天 2 小時、1 班級 20 人以內等方式，以掌握同學們的身心健康與學習狀況。

由於政府即將發布緊急事態宣言，因此本校決定所有返校日取消。並將於 10（五）日起以各班群組進行網路教學。各科所需作業除群組互動外，將視學習需要，隨後寄送。此外，網路教學屬家庭學習，停課期間的課程，開學後將安排補課，補課日期將日後通知。

停課期間，請善盡社會責任，自肅不外出，配合政府相關措施。若感染新型肺炎，請務必通知導師或學校。願大家一切平安。

2020年4月7日

保護者各位

大阪中華学校

校長 陳雪霞

休業期間中の教育活動について

新型コロナウイルスの感染拡大対応についてご協力をいただきありがとうございます。

大阪府の要請等を受け、本校では2020年度の開始日から5月6日（水）までの間、臨時休業を実施することとして、当初、分散登校（1週につき2日、1日2時間以内、1学級20人以内等の方法による）を計画しておりました。

しかし、政府から緊急事態宣言が出されることとなり、検討の結果、分散登校を取り消し、4月10日（金）から在宅学習として、インターネットを利用した授業を行うこととしました。そのほかに各教科で必要な課題があれば郵送します。

また、学校再開後に補講を設定します。補講の日程については後日お知らせします。

休業期間中は、社会的責任を自覚のうえ、外出を控えさせてください。新型コロナウイルスに感染が判明したときは、必ず学校に連絡してください。ご協力をよろしくお願いいたします。